

Llamado A la Juventud Izquierdista de San Bernardo:

A pocos días de una contienda electoral en la que ha de definirse la suerte futura de la República, el Frente Popular Chileno necesita vuestra entusiasta cooperación.

En efecto:

Quién puede luchar mejor que una juventud rebosante de vida y de idealismo por el triunfo de las supremas aspiraciones de bienestar colectivo, justicia, igualdad de posibilidades para manifestar sus aptitudes a todos los ciudadanos, paz entre los individuos y entre las naciones, libertad espiritual e intelectual, que constituyen el alma del Frente Popular?

Quién puede proponer sus ideales, doctrinas y programa con más eficacia y posibilidad de éxito?

Esta tarea os corresponde.

El apasionamiento por las grandes causas, el espíritu de sacrificio por un ideal, la constancia y entusiasmo en la pelea, son cualidades propias de las almas jóvenes: las honran y ennoblecen. Esquivar la lucha, abandonar una tarea antes de terminarla, es signo de cobardía, propio de los timoratos. Mantenerse alejados e indiferentes, entregando a los otros todo el peso de la lucha, revela falta de grandeza y juventud en los espíritus; cansancio y debilidad que sólo los ancianos tienen derecho a sentir.

Es preciso que reaccionéis, que salgáis del estado de inercia en que os encontráis, para cumplir con vuestro deber que la Patria y nuestros ideales nos imponen.

O es que esperáis, acaso, que el pueblo venga a nosotros sin que siquiera salgamos a buscarlo; que se entregue en nuestros brazos, si en vez de abrírseles acogedores, los mantenemos cruzados?

Si es así, estad seguros de que no lo hará.

JUVENTUD DE SAN BERNARDO!!!

Porque tenéis una alma noble y elevada, en la que pueden encontrar eco el sufrimiento de los que nadie tienen, el llanto de las madres que ven a sus pequeñuelos morir de inanición, la amargura disfrazada de las infelices que impelidas por la miseria, hacen de su cuerpo y de su honor el capital con que ganan su diario sustento, la aflicción del pequeño burgués que debe aparentar más de lo que sus medios económicos le permiten; porque os indigna el enriquecimiento injusto de los que, subordinando las fuerzas del trabajo mediante el pago de un salario ínfimo o de un misero sueldo, acumulan cuantiosas fortunas que luego sacan del país; porque os repugna el exagerado individualismo del régimen imperante; porque aspiráis a una mayor Justicia Social; porque amáis la libertad y la igualdad, y repudiando toda dictadura os llamáis partidarios de la Democracia, es vuestro deber luchar con entusiasmo y energía, donde sea posible: en el hogar o en la calle, en la tribuna o en la prensa, por el triunfo de nuestros ideales social-democráticos!

TRABAJAD POR EL FRENTE POPULAR!!!.

Mayo de 1937.

apareció en francés, en
La Ldia.